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Verbale Consiglio del Corso di Laurea in  
Scienze della Formazione Primaria 

 

Il giorno 30 ottobre 2017 alle ore 10.00 presso la Sala Consiglio Nelson Mandela, I piano, Palazzo 

Chiaia-Napolitano, si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio di Corso di laurea in Scienze 

della formazione primaria per discutere il seguente punto all’ordine del giorno:  

1) Approvazione verbale 

2) Comunicazioni 

3) Ratifica Atto Monocratico Trasferimento Studenti 

4) Tirocinio Erasmus 

5) Pratiche studenti 

6) Iscrizione attività laboratoriali 

7) Scheda monitoraggio annuale 

8) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i proff: i proff. Elia, Giorgio, Baldassarre, Carbone, Coppola, Zaccaro, Carbonara, 

Derosa, Massaro, Maglie, Scardigno, e la dott.ssa Lamanna, e i rappresentanti degli studenti: 

Angelillo, Giannicolo, Milillo. Risultano assenti giustificati: i proff., Calaprice, Cassibba, Da Molin, 

Gallo, Garuccio, Perla, Castellaneta, Gemma, Lentini, Abbaticchio, Caggiano, Montone, Pastore, la  

studentessa Quatraro. Assenti i proff. D’Onghia, Giancane, Raguso, De Rosa, De Tullio, Fischetti. 

Presiede il prof. Elia e funge da segretario la prof.ssa Giorgio. Constatato il numero legale, il 

coordinatore procede con l’esame del punto 1: Approvazione verbale. Il coordinatore dà lettura del 

verbale del 26.09.2017 e all’unanimità viene approvato. Si passa alla discussione del punto 2: 

Comunicazioni. Il coordinatore dà lettura di due lettere pervenute da parte degli studenti Maurizio 

Scalera e Salvatore Elia Tedone. Nella prima si evidenziano alcune difficoltà nella frequenza delle 

attività laboratoriali dei corsi e del tirocinio e lo studente chiede di poter usufruire delle agevolazioni 

in quanto studente lavoratore. A tale nota il coordinatore e l’ufficio tutor hanno cercato di dare una 

risposta, nel rispetto delle norme, predisponendo un piano personalizzato degli interventi e offrendo 

massima flessibilità sui tempi. Nella seconda lettera lo studente lamenta che non sempre i docenti 

utilizzano i canali adeguati per informare gli studenti del cambio di orario di ricevimento o di 

renderlo effettivamente pubblico sulla propria pagina. A tal fine, il coordinatore invita i colleghi 

presenti e, attraverso la segreteria, i colleghi assenti perché si diano adeguate e corrette informazioni 

attraverso i canali ufficiali della propria pagina e del sito di dipartimento. Si passa alla discussione 

del punto 3: Ratifica Atto Monocratico Trasferimento Studenti. Il Coordinatore comunica che 

sulla base dell’avviso pubblico indetto dalla segreteria studenti per posti vacanti a partire dal 2 anno 

al 5 anno, sono pervenute complessivamente 16 domande di trasferimento per l’anno accademico 

2017/18 così suddivise: 1 anno per il 2 anno di corso 5 domande per 5 posti disponibili; 2 anno per il 

3 anno di corso 2 domande per 5 posti disponibili; 3 anno per il 4 anno di corso 4 domande per 3 

posti; 4 anno per il 5 anno di corso 5 domande per 11 posti disponibili: 

Sulla base del lavoro svolto con la Giunta è stato predisposto relativo atto monocratico in data 5 

ottobre 2017 al fine di consentire agli studenti interessati di essere informati circa l’accoglimento o 

meno dell’istanza inoltrata. Il coordinatore pone in votazione l’atto monocratico, il consiglio 

all’unanimità approva (All.1). Si passa alla discussione del punto 4: Tirocinio Erasmus. Il 

coordinatore informa il consiglio che sono state istruite dai tutor organizzatori delle pratiche di 
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studenti Erasmus concernenti la richiesta di anticipare l’esperienza del tirocinio dal secondo 

semestre al primo semestre con relativo progetto individualizzato: Irene Tornero Gonzalez, 

Domenica Nicole Cunalata Chancusig, Arribas Pastor Ruben, Bayon Gonzalez David. Il Consiglio, 

all’unanimità approva il progetto di tirocinio e l’anticipo dal 2 al 1 semestre.  Si passa alla 

discussione del punto 5: Pratiche studenti. Sulla base della documentazione pervenuta dalla 

segreteria studenti sono state predisposte le schede di convalida o di rigetto delle richieste avanzate 

dagli studenti (all. 2) Il Consiglio all’unanimità approva. Si passa alla discussione del punto 6: 

Iscrizione attività laboratoriali. Il coordinatore informa il consiglio circa le attività laboratoriali 

presenti all’interno del corso di studio e collegate in particolare ad alcune discipline. Si ritiene 

opportuno ribadire la valenza formativa delle suddette attività che insieme all’esperienza del 

tirocinio costituiscono l’aspetto maggiormente innovativo dell’intero percorso. Pertanto le suddette 

attività sono obbligatorie, richiedono una percentuale di presenza e devono essere intese come 

collegamento tra teoria e pratica al fine di tradurre come esperienza diretta una determinata unità 

didattica di lavoro. Il consiglio esprime parere favorevole circa i contenuti delle attività laboratoriali. 

Si passa alla discussione del punto 7: Scheda monitoraggio annuale. Il coordinatore informa il 

consiglio che si sta predisponendo la scheda SUA del corso di laurea e invita tutti componenti a far 

pervenire copia delle iniziative che sono state approvate e realizzate dal fondo di miglioramento 

didattico. Inoltre sarà cura dello stesso coordinatore interfacciarsi con gli studenti e con i colleghi 

per acquisire tutti i suggerimenti e le sollecitazioni per la predisposizione della stessa scheda. Si 

passa alla discussione del punto 8: Varie ed eventuali. Non ci sono argomenti da discutere. 

 

 

Letto, approvato, sottoscritto 

 

 

Il Coordinatore                                                                                              Il Segretario 

f.to Prof. Giuseppe Elia                                                                    f.to prof.ssa Gabriella Giorgio 

 

 


